



2 Pièces

77 m²

Réf. W-02Y8VD

3 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à louer (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un quartier vivant et recherché du 17^e arrondissement, ce loft d'architecte unique d'environ 77m² offre de beaux volumes et une luminosité exceptionnelle grâce à sa verrière et son agencement moderne. Le rez-de-chaussé se compose d'un espace de vie spacieux, agrémenté d'un sol en verre qui apporte une touche contemporaine et audacieuse. Une cuisine ouverte et entièrement équipée complète ce niveau. À l'étage, un coin nuit cosy et fonctionnel accessible par un escalier design. La salle de bain, moderne et élégante, a été pensée pour offrir confort et praticité. Le quartier offre un ...

Located in a lively and sought-after area of the 17th arrondissement, this unique architect's loft of approximately 77m² offers beautiful volumes and exceptional light thanks to its glass roof and modern layout. The ground floor consists of a spacious living space, decorated with a glass floor which brings a contemporary and bold touch. An open and fully equipped kitchen completes this level. Upstairs, a cozy and functional sleeping area accessible by a designer staircase. The bathroom, modern and elegant, has been designed to offer comfort and practicality. The neighborhood offers an ideal ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

